

Montag, 11. Juli 2022



Rems-Murr-Kliniken

Rems-Murr-Kliniken gGmbH
Am Jakobsweg 1
71364 Winnenden

Christoph Schmale
Unternehmenskommunikation

Telefon: 07195 591-52113
E-Mail: presse@rems-murr-kliniken.de

www.rems-murr-kliniken.de

Aufsichtsrat beschließt Wechsel der Geschäftsführung

Neue Führungsstrukturen werden mit etabliertem Team erarbeitet.

Winnenden/Schorndorf. Der Aufsichtsrat der Rems-Murr-Kliniken hat in seiner heutigen Sitzung einen Wechsel in der Geschäftsführung beschlossen. Der bisherige Geschäftsführer Dr. Marc Nickel wird zum 31. Juli die Rems-Murr-Kliniken nach sieben Jahren verlassen, um sich neuen Aufgaben zu widmen. Der bisherige kaufmännische Leiter, André Mertel, wird als neuer Geschäftsführer gemeinsam mit den Chefärzten und dem Führungsteam der Rems-Murr-Kliniken einen Übergang gestalten und langfristig neue Führungsstrukturen erarbeiten. Zuvor hatte der Kreistag den Weg für die Entscheidung im Aufsichtsrat freigemacht.

In der heutigen Kreistagssitzung sagte Landrat Dr. Richard Sigel: „Die Rems-Murr-Kliniken werden auch in Zukunft in besten Händen sein: Der bisherige kaufmännische Leiter und Prokurist André Mertel wird gemeinsam mit der Klinikleiterin des Klinikums Winnenden, Claudia Bauer-Rabe, dem Klinikleiter der Klinik Schorndorf, Dr. Rainer Pfrommer, und den Chefärzten den Übergang gestalten. Sie alle kennen die Kliniken gut und verfügen über die notwendige Erfahrung und das Wissen, um die Weichen für die Zukunft der Rems-Murr-Kliniken richtig zu stellen.“

Dr. Marc Nickel, der sieben Jahre als Geschäftsführer an den Rems-Murr-Kliniken tätig war, wird seinen beruflichen Schwerpunkt künftig wieder zurück nach München verlegen und sich einer neuen Aufgabe widmen. „Wir haben in den vergangenen sieben Jahren erfolgreich gearbeitet und gemeinsam viele wichtige Meilensteine erreicht. Dafür möchte ich mich heute bei allen Pflegekräften, Ärztinnen und Ärzten sowie dem gesamten Team der Rems-Murr-Kliniken bedanken. Ohne Sie hätten wir diese positive Entwicklung nie geschafft“, so Dr. Marc Nickel.

„Die Corona-Pandemie verlangt uns nach wie vor einiges von uns ab. Und auch die Inflation mit steigenden Energie- und Lebensmittelpreisen stellt uns vor enorme Herausforderungen“, betont der neue Geschäftsführer, André Mertel. „Wir müssen die guten Voraussetzungen, die wir die

vergangenen sieben Jahre geschaffen haben, nutzen und gemeinsam in eine Richtung gehen. Das oberste Ziel aller Beteiligten ist, dass die Rems-Murr-Kliniken ihren Erfolgskurs fortsetzen und es gelingt, die Medizinkonzeption weiter umzusetzen“, so Mertel.



Bildunterschrift: (v.l.n.r.) Landrat Dr. Richard Sigel, Dr. Christoph Ulmer, Chefarzt Allgemein- und Viszeralchirurgie und Ärztlicher Direktor Rems-Murr-Klinik Schorndorf, André Mertel, kaufmännischer Leiter und designierter Geschäftsführer der Rems-Murr-Kliniken, Dr. Marc Nickel, Geschäftsführer der Rems-Murr-Kliniken, Prof. Dr. Hans-Joachim Strittmatter, Chefarzt Gynäkologie und Geburtshilfe und stellv. Ärztlicher Direktor Rems-Murr-Klinikum Winnenden

Weitere Informationen zu den Rems-Murr-Kliniken gibt es im Internet auf www.rems-murr-kliniken.de